

親愛なる數島炭坑從業員諸君

諸兄達は五月にストライキをやつて色々の要求を通してゐる事が出来たか、炭坑は其の後約束通り實行したか？

申しわけに井戸を掘つたが人間の飲まれる水ではなくその外何人の實行をしてくれぬではないか、それどころか物價は上つたのに賃金は下がれられ借金は増し炭坑の諸君諸君達がおとなしくしてゐたら約束したことまでやぶりいよいよ食えなくなるばかりだ、

諸君が暮しをよくするにはどうしたらよいか。

兄弟諸君よく考へてくれおとなしくしてゐては何時迄まつても益々長くなるばかりだ炭坑側のあまい言葉にだまされず一人のこらず團結して要求することだ

二三日前廿余名の兄弟がのみ水のことや賃金値上げ嘆願書を出したそうだ

16
儲いてゐるものがある十萬には必ず必要なことであたりまへの事だ

何時までも眠つてゐてはダメだ今後こそ目をさまして團結しようと皆の死ぬるか生るかの問題だ一人残らず團結してこそ力が強くなり要求を通してこれが出来るのだ兄弟いよいよ今日の午後がその回答だとのあたり前すぎた要求をはねかえしたその時こそ生活の爲にストライキで最苦まで闘つて必要を過すのだ

今日こそ大切な日だ春氣に仕事は出来ない、みんな仕事を休んで事務所に押しかける

賃金をすぐあげろ

のみ水をすぐ與へろ

ねどの浅田をタ、キだせ

十二時の回答しだいでみなあれれ
數島炭坑ストライキ十萬歳